



polideportivo DEPORTE UNIVERSITARIO

Fani Tobal y Manuel Darío, los mejores del año

■ El Universidad de Salamanca de voleibol femenino recibió el galardón al mejor equipo

J.H.D.

Fani Tobal y Manuel Darío Hernández han sido los deportistas pertenecientes a la Universidad de Salamanca más destacados del pasado curso.

El Auditorio de la Hospedería Fonseca acogió los XXII Premios Anuales del Deporte Universitario, en la que se entregaron diversos galardones a nivel colectivo e individual, pero con la máxima distinción a Estefanía Tobal (mejor deportista universitaria femenina), Manuel Darío Hernández (mejor deportista universitario masculino) y el equipo de voleibol femenino de la Universidad (mejor equipo universitario). La ceremonia estuvo presidida por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández RUIPÉREZ.

No fueron los únicos galardones que se entregaron durante la gala, puesto que también recibieron su trofeo los ganadores del Trofeo Rector, tanto en deportes individuales como de equipo.

Estefanía Tobal, internacional junior en atletismo, y Laura Pedruelo, internacional sub 23 en piragüismo, recibieron una mención especial por sus convocatorias con las selecciones nacionales, mientras que Sebastián Partearrollo recibió un reconocimiento a la contribu-

ción al fomento y desarrollo del deporte en el ámbito universitario.



Foto de familia de los galardonados en los Premios del Deporte Universitario./ BARROSO